
1189/V Ausdruck vom: 17.04.2018
Seite: 1/1

Drucksachen
der Bezirksverordnetenversammlung Mitte von Berlin
V. Wahlperiode

Mündliche Anfrage
Aktueller Initiator: Fraktion der AfD Paetz  

Ursprungsdrucksachenart: Mündliche Anfrage, 
Ursprungsinitiator: Fraktion der AfD Paetz  

Drucksachen-Nr:

Ursprungs-Datum:

Aktuelles Datum:

1189/V

17.04.2018

17.04.2018

Gedeckte Kernsportanlagen im Bezirksvergleich – Letzter Platz für 
Mitte
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Datum  Gremium Sitzung Ergebnis

19.04.2018 BVV Mitte BVV-M/0017/V

Ich frage das Bezirksamt:

Nach einer Statistik der Senatsverwaltung für Inneres- und Sport (Stand 2015) hat der Bezirk 
Mitte den geringsten Ausstattungsstand an Gedeckten Kernsportanlagen, womit i.d.R. 
Sporthallen gemeint sind.  

1. Gibt es seit 2015 konkrete Verbesserungen in diesem Bereich und gegebenenfalls 
welche?

2. Bis wann will der Bezirk eine 100%ige Ausstattung, gemessen am Orientierungswert 
(0,2 qm/Einwohner) schaffen? Das das möglich ist zeigen Lichtenberg und Marzahn-
Hellersdorf.

3. Welche Gedeckte Kernsportanlagen können evtl. momentan nicht genutzt werden 
und warum?

Diese Anfrage wird
direkt beantwortet von ___________________________________
schriftlich beantwortet
in der nächsten BVV beantwortet
zurückgezogen


